

HIPSI

Polsek Narmada Amankan Kampanye Pilkada Paslon Bupati Dan Wabup Lombok Barat dari Rintun

Syafruddin Adi - MATARAM.HIPSI.OR.ID

Sep 27, 2024 - 15:37



Lombok Barat NTB - Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Lombok Barat

Nomor Urut 1 dari Paket (Rintun) menggelar kampanye tatap muka yang berlangsung di 5 (lima) lokasi di Kecamatan Narmada, Kabupaten Lombok Barat pada Jumat, (27/09/2024).

Kampanye tatap muka tersebut mendapat pengamanan Satgas Ops Mantap Praja Rinjani Polresta Mataram dan Satgas Wilayah Narmada berlangsung di rumah TGH. Hasanain Juaini, Desa Lembuak, rumah TGH. Yusi Adnan, Desa Lembuak, rumah TGH. Mahly Fikri, Desa Golong, rumah TGH Sahri Ramadhan Desa Keru dan rumah TGH. Yakub Desa Keru, Narmada.

Kapolsek Narmada AKP Ahmad Majmuk SPd selaku Kasatgas Wilayah Narmada OMP Rinjani 2024 mengatakan bahwa pengamanan dipantau langsung oleh Panit Yanmin Intelkam Polsek Narmada Ipda Made Sudarma beserta 6 personel Satgas OMP di 5 (lima) lokasi untuk memastikan seluruh rangkaian acara berjalan lancar tanpa hambatan.

" Selain pengamanan dari pihak kepolisian, kampanye ini juga diawasi ketat oleh Panitia Pengawas Kecamatan (Panwascam) Narmada, guna memastikan kegiatan sesuai dengan aturan kampanye yang berlaku dalam tahapan Pilkada ", ucapnya

Dalam kampanye disambut hangat dan Bacalon Nomor Urut 1 dari Paket (Rintun) mengucapkan terimakasih dan menyampaikan visi misi kedepan dalam mengelola Kabupaten Lombok Barat yang lebih maju dan sejahtera (Lobar Juara), imbuhnya

Lanjut AKP Ahmad Majmuk juga menjelaskan selama rangkaian kegiatan Kampanye berlangsung dengan tatap muka berjalan aman, tertib dan lancar.

" Begitupun dengan terus melakukan koordinasi dan komunitas dengan semua pihak agar bersama-sama saling menjaga kondusifitas keamanan di wilayah hukum Polsek Narmada", terangnya

Dengan suasana yang penuh semangat namun tetap damai, kampanye ini menjadi salah satu rangkaian penting, Polsek Narmada Polresta Mataram memastikan situasi tetap aman selama kampanye berlangsung, sebagai bagian dari komitmen menjaga kondusifitas Pilkada Serentak 2024 ", pungkasnya. (Adb)